



COMITE DU GARD TENNIS DE TABLE



Objet : Compte rendu de l'Assemblée Générale du 14 septembre 2024
(Élective car s'agissant d'une nouvelle olympiade).

Date : Samedi 14 septembre 2024

Horaire : 15h00 – 17h30

Lieu : Au Club de l'ASPTT NIMES.

Membres présents à la table (au perchoir) : Stéphane THOMAS trésorier, alternativement Paul MARTINEZ directeur technique à la Ligue Occitanie, Philipp MONTAGUT président du CDOS invités, Rudy THEROND président du Comité, Bernard MARTINEZ secrétaire général sortant.

Sont également présents en salle les membres du comités de la mandature 2023-2024 : Emmanuel BOLL, Ludovic GUIOT, Cédric LAOUENAN, Julien LOUGARRE, Gérard ESPIE, Philippe MAUREL .

Compte-rendu :

1- Le Président ouvre la séance à 15h:

⇒ Accueil des représentants des clubs gardois, 18 clubs représentés sur 25, il remercie les membres du comité pour leur activité durant la période des quatre années, le club de l'ASPTT NIMES pour son accueil.

⇒ Des remerciements sont adressés aussi aux invités MM. Paul MARTINEZ et Philipp MONTAGUT.

Avant toute chose le président veut rendre hommage à M. Thierry BERARD DE MALAVAS président du club de Lédignan décédé il y a peu, par un applaudissement soutenu.

2- Intervention des invités :

La parole est donnée à Paul MARTINEZ, représentant la Ligue. Il annonce que nous sommes le 3° comité le plus dynamique de la région, il rappelle l'A.G de la Ligue, électorale le 28 septembre prochain, qu'un atelier sera proposé sur le modèle économique des clubs auquel on peut s'inscrire. Il veut s'assurer que le bon virage sera pris par les clubs suite à l'afflux exceptionnel provoqué par les J.O de Paris et le parcours remarquable de l'équipe de France. Il évoque la nouvelle labellisation : 4 labels à 3 niveaux ce qui est rassurant pour le nouvel adhérent et valorisé par les maires.

M. Philipp MONTAGUT prend la parole à son tour, pour remercier l'ensemble des bénévoles, le ping en général pour son extrême visibilité ces derniers temps, pas passée inaperçue.



COMITE DU GARD TENNIS DE TABLE



- 3- **Vote sur le compte rendu de l'assemblée Générale 2022/2023 présenté en page 4 de la revue de l'A.G.**
⇒ Il est voté à l'unanimité des présents, le président remercie le travail effectué.

4- **Rapport moral du président :**

Les résultats sont bons 1499 licenciés à la fin du mandat, 83 % des actions prévues ont été réalisées. Le président s'est déplacé dans le département avec Emmanuel BOLL et Julien LOUGARRE pour exposer les axes prioritaires : rendre le ping accessible, accompagner le développement des clubs, recruter pour fidéliser et mieux performer. Proposer des nouveautés :

- le tournoi tremplin s'adressant au jeunes joueurs loisirs, qui a comptabilisé plus de 80 inscrits à ces tournois, puis en 2^e phase avec des tournois plateaux loisirs qui mériteraient de voir plus de clubs s'engager, le travail de Philippe MAUREL est salué à l'occasion, ainsi que celui de René Rouvière pour leur mise en place. La commission développement devra reprendre le flambeau
 - La coupe du Gard remise au goût du jour, pour laquelle, les résultats sont très encourageants. Avec une consolante intitulé trophée René ROUVIERE.
 - Un championnat jeunes avec pas moins de 24 équipes de 3 joueurs engagées , avec des journées couplées, permettant d'alléger le calendrier.
 - Le championnat du Gard jeunes remis au calendrier, il a clôturé la saison à Méjannes le Clap en juin dernier, couplé à un tournoi tremplin jeunes + adultes et un tableau adulte de -600 points, 170 participants s'y sont inscrits ce qui représente le meilleur résultat en terme de participation, il sera reconduit cette année.
 - Du travail reste encore à accomplir pour améliorer les compétitions de nos vétérans, et augmenter la participation qui hélas, laisse à désirer.
 - La Mise en place également, d'un nouveau site internet, d'un nouveau logo plus dans l'air du temps, un nouveau compte bancaire, une nouvelle façon de s'inscrire aux différents tournois par « Hello Asso ».
 - Des réunions de secteurs avec les dirigeants de clubs ont été mises en place ainsi que des partenariats étroits avec le Conseil Départemental, le comité départemental du sport adapté, avec le CDOS.
- Un gros travail a pu être réalisé grâce à l'embauche d'un CTD sur un contrat de 35h que nous devons absolument pérenniser.
- La création d'un CDE en remplacement du CRE abandonné par la Ligue en 2022, 11 jeunes élites y étaient inscrits à la fin de la saison dernière.
 - Mise en place de nouvelles initiatives avec le Ping tour Gardois porté par différents clubs du département dont une étape à Sernhac puis Villeneuve les Avignon et St Laurent d'Aigouze en novembre.
 - Des regroupements de CPS 9/11 ans et 13/15 ans lesquels connaissent une excellente réussite. Ce qui a permis de présenter une jeune équipe de champions à l'Open d'Espalion, faisant la fierté de Julien Lougarre et pas que.
 - Notre présence à Méjannes le Clap avec l'accord conclu avec le centre sportif départemental nous permettant de disposer sur le département d'une salle de 20 tables.
 - Remerciements aux salariés Julien LOUGARRE notre CTD et Aline CASTELTORT, la secrétaire.
 - Des Remerciements sont adressés à ceux ayant œuvrés et œuvrant au bon fonctionnement du comité et à l'épanouissement du tennis de table.



COMITE DU GARD TENNIS DE TABLE



5- Rapport du secrétaire Général :

-J'ai voulu féliciter de manière appuyée les présidents de club dans leur sacerdoce et leur équipe de bénévoles, faire un point licences : au niveau national, record historique enregistré par la FFTT avec 228014 adhérents à +7,5 % des 3100 clubs, 10170 licenciés pour la région, 1385, sans les licences découvertes dans le Gard avec une progression de 11,87 % sur 2020 et 8 % sur A-1. J'ai enfin voulu attirer l'attention de l'auditoire sur la nécessité de bien accueillir le nouvel arrivant.

6- Rapport du trésorier général :

Compte de résultats saison sportive 2023-2024 :

-En l'absence de Christian RABAUD pour raisons de santé, Stéphane THOMAS revient sur la saison 2023-2024 qui était une période de transition visant à lui transmettre les rênes pour exposer la situation en excédant de 2671,28€, le détail figure sur la revue aux pages 10, 11 et 13.

Présentation du budget prévisionnel 2024-2025 puis vote :

- Il prend la parole à son compte pour la nouvelle saison en nous annonçant qu'il a opté pour une comptabilité calquée sur celle de la Ligue (ma.compta.fr). Plus pratique et automatisée. Le budget expliqué par lui est proposé à 84947,00€ il est voté en suivant à la majorité soit 63 voix sur 81 possibles avec 18 clubs présents sur 25 dans le département.

7- Il n'y aura pas de vote quitus au trésorier

8- Questions aux responsables de commissions

Des précisions sont apportées par Ludovic GUIOT à la commission sportive, au sujet des équipes évoluant aux différents échelons de la départementale, en championnat par équipes, à la création d'une nouvelle D2 permettant de rééquilibrer la pyramide notamment avec moins de D3. Il donnera également des précisions sur la nouvelle formule du championnat vétérans à deux joueurs par plateau de 3 équipes. Les clubs seront informés dans le détail de ces modifications.

Julien LOUGARRE à la commission développement, nous précise qu'il a passé deux années à sillonner le département visitant les différents clubs, au niveau sportif, il a proposé ses services lors des diverses compétitions, notamment auprès des jeunes. Il a participé aux entraînements des CPS, ce qui a donné lieu à la présentation de 3 équipes à Espalion dont l'une est devenue championne.

Il a contribué à la mise en place d'une ETD, équipe technique départementale, comprenant des professionnels du Gard vers l'amélioration et propositions dans les domaines touchant à l'éducation des jeunes prometteurs.

En fin de mois va démarrer le projet SCOLA, opération d'envergure : intervention en milieu scolaire sur des CM2, sur 12 circonscriptions touchant plus de 3000 enfants.

Il évoque aussi l'aspect formation pour faire perdurer les projets ambitieux de la commission développement. Une série de fiches plastifiées a été remises aux clubs leur permettant de s'inscrire aux différents tournois et formations pour un affichage en club permettant une lisibilité maximale.

Paul MARTINEZ intervient pour préciser que c'est la dernière année d'expérimentation de la formule de brûlage en cascade de points, vers une uniformisation au niveau national, soit adoptée soit rejetée.



COMITE DU GARD TENNIS DE TABLE



9- Élection des membres du Comité Directeur

16 postes sont à pourvoir dont 4 féminines, nous sommes heureux d'accueillir un nouveau club à Boisset Gaujac. Les candidats sont : Denis FLUTEAUX Jean-Marie GRAU Ludovic GUIOT Karine GARDES Cédric LAOUENAN, Rachel MORET Lucas MOULIN Christian RABAUD Christophe TEISSIER Rudy THEROND Stéphane THOMAS Frédéric VASSAS Emmanuel BOLL Olivier CARRERAS

10- Présentation des résultats :

Chaque candidat obtient 63 voix, seul Cédric LAOUENAN est rayé sur 3 bulletins pour un total de 4 voix. Ils sont tous élus et constitueront le nouveau comité directeur.

11- Délibération du nouveau comité directeur et pause

12- Présentation du nouveau président à l'assemblée et prise de parole

Secrétaire général Emmanuel BOLL, à la trésorerie Stéphane THOMAS, à la commission sportive et arbitrage Ludovic GUIOT, au développement Julien LOUGARRE et Olivier CARRERAS à la communication, nouvelle commission Rachel MORET, Frédéric VASSAS et Cédric LAOUENAN les autres seront suppléants mais rattachés à la sportive et éventuellement aux autres commissions, un autre poste vacant pourrait leur être proposé.

13- Vote pour le représentant des clubs Gardois à la FFTT

Rudy THEROND est élu

14- Vote pour le suppléant de représentant des clubs Gardois à la FFTT

Stéphane THOMAS est élu avec une voix contre

15- Remise des différentes récompenses

21 coupes sont distribuées 1 coupe du Gard, 1 trophée René ROUVIERE, 2 vétérans +2000 et – 2000, 6 jeunes, et 11 seniors.

16- Remise des médailles pour le Mérite Pongiste Gardois et Régional

S'agissant du mérite Gardois remis par Philippe MAUREL

Des féminines sont récompensées c'est assez rare pour le signaler

Sur demande des clubs, 7 ressortissants de clubs différents sont honorés, 6 en bronze et 1 en or

La commission du mérite propose en plus 5 personnes en plus, de 5 clubs différents 4 argent, 1 or.

Une médaille or spécial est attribuée au club recevant.

Pour ce qui est du mérite régional à la discrétion de la commission elle-même sont attribuées 8 mérites : 3 bronze, 3 argent et 2 or



COMITE DU GARD TENNIS DE TABLE



17- Remerciements

Aux bénévoles, sans qui rien ne serait possible, au club de l'ASPTT de Nîmes pour son accueil et aux personnes présentes à l'assemblée.

Énonciation des orientations, des objectifs, du plan de développement du nouveau comité :

En trois axes

- Rendre le Ping accessible au plus grand nombre
- Accompagner les clubs dans leur structuration
- Recruter pour mieux fidéliser

Liés à cela : 2000 licenciés à la fin du mandat,

La formation de techniciens (arbitres, J.A, dirigeants)

Décentralisation

Actions scolaires (Scola, 3000 enfants touchés sur une semaine)

Ping tour départemental, St Laurent d'Algoûze fin novembre

8 réunions secteurs programmées (le lundi)

Le CDT se déplacera prochainement avec le président au nouveau club de Boisset-Gaujac

Des actions seront menées en entreprise

A.G électorale de la Ligue fin septembre.

18- Clôture de l'assemblée Générale

Fin à 17h30 avec les remerciements du président et l'invitation à participer à un pot de l'amitié

Le secrétaire de séance M. Bernard MARTINEZ

